

COMUNICADO DE PRENSA

EL CIEV MANIFIESTA PREOCUPACIÓN POR EL PROCESO DE CONCESIÓN DEL AEROPUERTO ALFONSO BONILLA ARAGÓN

El Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV) expresa su preocupación ante los retrasos en el proceso de licitación para la concesión del Aeropuerto Internacional Alfonso Bonilla Aragón. La adecuada operación de esta infraestructura es determinante para la competitividad y el desarrollo del suroccidente colombiano, al ser un nodo clave en la conectividad aérea del país.

El aeropuerto, ubicado en Palmira, es fundamental para la articulación del comercio exterior, el turismo y el transporte de pasajeros y carga. Los aplazamientos en la definición de su concesionario pueden generar incertidumbre sobre la continuidad de los servicios y el cumplimiento de estándares operacionales, lo que podría impactar la conectividad global y la dinámica económica de la región.

Garantizar que el futuro operador cuente con la capacidad técnica, experiencia y respaldo financiero adecuados es un aspecto fundamental para preservar la eficiencia y competitividad del aeropuerto. Es necesario que el proceso de adjudicación se desarrolle con rigor técnico y transparencia, asegurando que las condiciones contractuales permitan una operación eficiente y la modernización de la infraestructura conforme a las necesidades del sector.

Desde el CIEV hacemos un llamado a la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y al Ministerio de Transporte para que se priorice la continuidad y el fortalecimiento de la operación aeroportuaria en el Valle del Cauca. La oportuna resolución de este proceso es clave para mantener la estabilidad del sector y garantizar la calidad del servicio en un entorno de creciente demanda.

(Fin).

